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Chers Amis,  
La Résurrection comme centre de notre foi chrétienne est 
une expérience très bouleversante dans la vie des 
disciples. Non seulement dans celle des apôtres et de tous 
ceux qui ont suivi le Christ dans sa vie, mais aussi de nous 
qui sommes chrétiens aujourd’hui. Chacun d’entre nous vit 
cet événement de manière personnelle.  

Mais entendons-nous vraiment, encore aujourd'hui, l'annonce du messager : « Pourquoi 
cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? Il n'est pas ici, il est ressuscité » (Lc 24, 5) ? Cela 
veut dire qu’il est le vivant ! Cela veut dire que nous pouvons le rencontrer, l'écouter, lui 
parler. Cela veut dire que sur le chemin de la vie, il est là, avec nous, chaque jour et, 
qu'accueillir cette bonne nouvelle, c'est croire l'incroyable ! C'est croire que jamais plus 
nous ne serons seuls avec nos questions, nos problèmes, nos pauvretés, nos misères et 
même nos péchés. Il est là, et sa Présence nous rejoint dès que nous le voulons, et même 
quand nous n'y pensons pas. Il entre chez nous pour y mettre une graine d'espérance dans 
toute situation et dans toute voie sans issue. Il est là avec nous pour pleurer, avec nous 
pour nous relever, avec nous pour nous rappeler que depuis ce jour de résurrection, il est 
possible de vivre debout. 

Bien sûr, la mort règne toujours et tout nous ramène à son ombre : la séparation, la 
tristesse, les deuils, les tragédies, la haine, la guerre. Mais toutes ces situations peuvent 
devenir des chemins de résurrection, si nous les traversons dans la confiance au Ressuscité 
qui a vaincu la mort. C'est lui qui nous invite constamment à lever la tête, au-delà du cercle 
qui nous enferme, pour faire éclater les limites des choses. Il nous précède en Galilée, la 
Galilée de notre monde, la Galilée des recommencements. C'est lui qui nous pousse à nous 
mettre debout, à nous rassembler, à nous mettre en marche. C'est lui qui habite notre 
espérance. 

Même aujourd'hui nous pouvons voir ces instants de résurrection qui illuminent la vie et 
donnent un sens à tout le reste. Oui, le Christ ressuscite chaque fois que nous parions pour 
la vie et pour l'avenir dans des chemins nouveaux, chaque fois que nous aidons quelqu'un 
à se mettre debout, chaque fois que nous nous engageons effectivement pour la justice et 
pour la paix, chaque fois que nous partageons le pain de la fraternité. 

Le cœur de la foi chrétienne se situe là précisément : croire l'incroyable, aimer le non-
aimable, espérer contre toute espérance. Oui, la foi, l'espérance et l'amour sont possibles 
seulement si l'on croit à la résurrection. Alors, vraiment, notre dernier mot ne sera pas la 
mort, mais la victoire sur la mort. La Pâque ouvre pour tous l'horizon de la vie éternelle : 
que cette Pâque soit une Pâque d'espérance pour tous. Vraiment pour tous ! 

Christ est ressuscité. Il est vraiment ressuscité ! 
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